

■ SANTA MARTA DE TORMES

# El Ayuntamiento crea una mesa de coordinación en delitos de odio para prevenir la violencia

Ha elaborado una guía práctica y visual que repartirá entre la población para aprender a detectar este tipo de conductas

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta trabaja por educar en la igualdad y evitar la violencia intentando inculcar desde la infancia pautas y valores para erradicar las desigualdades sociales y de género existentes entre hombres y mujeres.

Con este objetivo, desde el Consistorio se creó la mesa de coordinación en delitos de odio de la que forman parte los agentes de los distintos ámbitos municipales de la sociedad santamartina, como Policía Local, trabajadoras sociales, Gabinete Psicológico, técnicos de Familia, Infancia, Juventud e Igualdad y representantes municipales.

Un trabajo que quedará reflejado en la elaboración de un díptico para repartir entre la población "en el que se describe de manera sencilla y directa qué es un delito de odio, dónde acudir si se sufre y cuáles son los servicios que desde el Ayuntamiento les prestamos, además de ofrecerles un enlace de otros servicios de otras instituciones", insiste la concejal de Igualdad, Silvia González. En total, se editarán 1.000 ejemplares de esta guía con un mapa visual de los lugares a los que pueden acudir y con una breve descripción.

Los participantes de la mesa han estado durante seis meses trabajando y valorando las conductas y hechos detectados para tomar medidas con el fin de prevenir situaciones de conflicto y violencia. Análisis y conclusiones que se recogerán en un documento, como asegura la edil del área: "Hemos estado medio año trabajando en la mesa de coordinación en delitos de odio



El alcalde, David Mingo, y la concejala de Igualdad, Silvia González. | EÑE

Se editarán 1.000 dípticos para describir de manera sencilla y directa dónde acudir y qué servicios se ofrecen

donde se refleja en un documento interno todas las actuaciones que ahora mismo se realizan relativas a estas cuestiones para que todos estos profesionales tengan claro lo que hacen el resto de compañeros".

Un trabajo que se suma a las actuaciones incluidas en el Plan de Igualdad y las que de forma continuada se llevan a cabo en los centros educativos con talleres activos y sesiones para concienciar a los niños y adolescentes de la igualdad y no discriminar ni atacar a los demás por ser o pensar de forma diferente.



## Teatro para los escolares del Miguel Hernández.

Los alumnos del colegio Miguel Hernández asistieron a la representación de la obra 'Tim Traf, los Traperos de la Historia', que la compañía Ronco Teatro puso en escena en el teatro de Los Paúles dentro del programa 'Circuitos Escénicos'. | EÑE



## Taller de escarparatismo en el Hernández Vera.

El Centro de FP Hernández Vera ha desarrollado unos talleres de escarparatismo en los que ha participado un grupo de alumnos franceses, que han intercambiado técnicas y nociones sobre este sector formativo. | EÑE

## Sanidad levanta la restricción y el agua ya es apta para el consumo humano

El estado del agua en Santa Marta ha vuelto a los parámetros normales que han afectado en las últimas horas a la turbidez y al color y tras comunicarlo a la Delegación de Sanidad de la Junta, ha levantado la restricción y "el agua de nuestra localidad vuelve a tener la calificación habitual de apta para el consumo humano", afirma el alcalde, David Mingo. Un "suceso puntual" que desde el pasado lunes ha mantenido a la población sin poder beber ni usar agua del grifo para cocinar "por los elevados niveles de turbidez y color provocados por la crecida del río por las lluvias continuadas y el desembalse del pantano de Santa Teresa y que ha hecho que la corriente arrastrara barro y lodos. | EÑE

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

# El ropero municipal incluye artículos de bebé y ropa infantil por el aumento de la demanda

Los voluntarios atendieron a 300 usuarios durante el pasado año

EÑE | VILLAMAYOR

El servicio del ropero municipal puesto en marcha por el Ayuntamiento de Villamayor cumple dos años de funcionamiento con el objetivo de ayudar a cubrir las necesidades de la población. Un hecho que lo demuestra la creciente demanda de vecinos que acuden a la instalación, ubicada en el antiguo Museo Ismael Álvarez, con 300 usuarios atendi-

dos el año pasado.

La situación económica ha hecho que sean familias jóvenes y con niños pequeños las que más acuden, de ahí que lo más solicitado sea ropa infantil y artículos para bebés, como sillitas y coches. Así lo asegura la edil de Acción Social, Olga del Arco, que destaca "la importancia de la colaboración ciudadana y la labor de los voluntarios para ofrecer

este servicio, cuyo objetivo es proporcionar ropa en buen estado a las personas con problemas económicos".

Tras recibir la ropa, se selecciona la que está en buen estado y se desecha la que se encuentra en peores condiciones para su reciclaje. El 'roperito' abre dos días a la semana, martes y jueves, y limita a 8 el número de prendas a entregar a cada demandante.



El 'roperito' está situado en el antiguo Museo Ismael Álvarez. | EÑE